
行動計画の提言書（素案）に対するご意見

委員 内容

Ａ委員

提言書（素案）の取りまとめ、ありがとうございます。
とくしま目安箱、今これとくしまボックスには多くのご意見が寄せられていると
思いますが、おそらく10代、20代のご意見はほとんど無いのではないかと思い
ます。これらの目標や成果を若い世代の人と共有するための場づくりや工夫が必
要だと思います。
また、評価結果を重点的・効率的な予算、人材等の資源配分へ反映させることに
より、県職員のモチベーションアップにつながり、企画・立案、実施、評価の好
循環が生まれると思いました。
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